

2 de Julio: Día Internacional del Periodista Deportivo



El 2 de julio homenajeamos a aquellos profesionales de la comunicación social, dedicados a informar sobre el mundo del deporte. Se celebra el **Día Internacional del Periodista Deportivo**. No se trata solo de narrar noticias o eventos deportivos. El periodista deportivo contribuye a la promoción del deporte como un tema de interés general y educativo, fomentando hábitos deportivos que repercuten en la salud de las personas.

3 de Julio: Santo Domingo de los Tsáchilas: Cantonización de Santo Domingo.



Santo Domingo de los Colorados es la capital de Santo Domingo de los Tsáchilas y goza de una ubicación estratégica para conectar los Andes y la Costa ecuatoriana. Tiene un clima tropical para disfrutar de experiencias únicas con temperaturas que oscilan entre los 25°C. Saludamos a Santo Domingo de los Colorados en su aniversario, la tierra colorada de los Tsáchilas, como también es conocido este destino. En este aniversario, destacamos la labor de sus habitantes locales y te llevamos a un viaje por los rincones mágicos que puedes conocer en los futuros viajes.

Esta zona tiene más de 500 mil habitantes y se convierte en la cuarta ciudad más poblada de país, que acoge a ciudadanos de las diferentes provincias del Ecuador convirtiéndose en un verdadero centro cultural.

4 de Julio. Día Internacional del Ebook o Libro Electrónico



Cada 4 de julio se conmemora como parte de una iniciativa que pretende fomentar la lectura a través de las nuevas tecnologías. Su origen se remonta al 4 de julio de 1971 que fue creado por Michael Hart, un estudiante de la Universidad de Illinois. Michael transcribió una copia de la Declaración de Independencia de los Estados Unidos, pero por las limitaciones de la capacidad de almacenamiento de aquellos tiempos no fue posible enviar dicho documento. Por este motivo creo un texto **independiente y descargable**, dando inicio a lo que conocemos hoy en día como el libro electrónico.

9 de Julio: Día Internacional de la destrucción de Armas de Fuego



Las armas de fuego son muy peligrosas. Aun así, para muchas personas es normal contar con ellas en sus hogares, con diferentes fines. Por ello, desde 2001, hace ya 22 años, cada 9 de julio se celebra el Día Internacional de la Destrucción de Armas de Fuego. Esta fecha se vio impulsada a raíz de la Conferencia General sobre el Comercio Ilícito de Armas Pequeñas y Ligeras, que se realizó en 2001 en la sede de las Naciones Unidas.

Desde entonces, han sido muchas las armas de fuego que los ciudadanos han entregado para su destrucción, y sin embargo, el número de rifles, revólvers y pistolas parece haber aumentado bastante en los últimos años. Esta realidad la ha explicado en diversas ocasiones la Confederación Internacional Oxfam, quien ha dicho que el Día Internacional de la Destrucción de Armas de Fuego es una fecha que todos los ciudadanos del mundo suman esfuerzos para sacar de circulación una gran cantidad de armas. Se estima que, en promedio, cada año el 9 de julio se llegan a destruir unas 800 mil armas de fuego, sin embargo, cada vez que se destruye una, se fabrican 10. El problema de fondo es que las naciones y los gobiernos son los que deberían plantearse el reducir o detener la fabricación de armas, pues mientras esta industria perviva nunca se podrá eliminar la violencia y las muertes que acarrear consigo las armas ilícitas.

11 de Julio: Día mundial de la Población



El Consejo de Administración del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo estableció en 1989 el Día Mundial de la Población, con el que se pretende centrar la atención en la urgencia e importancia de las cuestiones relativas a la población. El interés por reconocer este día nació de la celebración del "Día de los cinco mil millones" el 11 de julio de 1987.

El Día Mundial de la Población de este año ahonda en los asuntos todavía pendientes de la Conferencia Internacional de 1994 sobre la Población y el Desarrollo. Han pasado veinticinco años desde esta conferencia histórica, donde 179 gobiernos reconocieron que la salud reproductiva y la igualdad de género son esenciales para lograr un desarrollo sostenible.

En noviembre, el Fondo de Población de la ONU (UNFPA), junto con los gobiernos de Kenia y Dinamarca, convocará una conferencia de alto nivel en Nairobi para acelerar los esfuerzos en alcanzar estos objetivos pendientes. En el Día Mundial de la Población, se pretende realizar un llamamiento a los líderes mundiales, los responsables políticos, las instituciones y todos los miembros de la sociedad en sí, para que ayuden a que la salud y los derechos reproductivos sean una realidad para todos.

24 de Julio. Simón José Antonio de la Santísima Trinidad Bolívar Ponte y Palacios Blanco.



([Caracas, Imperio español](#); 24 de julio de 1783, [Santa Marta, Gran Colombia](#); 17 de diciembre de 1830), más conocido como **Simón Bolívar** o el **Libertador**, fue un [militar](#) y [político venezolano](#). Líder fundamental de la independencia de lo que son hoy [Venezuela](#), [Colombia](#) y [Ecuador](#), ayudó a consolidar la de [Perú](#), fue la inspiración en la última etapa independentista de [Panamá](#) y estuvo involucrado en la cuestión fundacional de [Bolivia](#). Figura esencial de la [emancipación hispanoamericana](#) frente al [Imperio español](#). Por sus actos durante la [Campaña Admirable](#) se le otorgó el título de [Libertador de Venezuela](#) y se le conocería luego simplemente como el [Libertado](#)

25 de Julio: Aniversario de la Fundación en Guayaquil



Guayaquil ubicada en la República del Ecuador fue fundada el 25 de julio 1538, por Francisco de Orellana, en el Cerro Verde y al margen occidental del río Guayas. Esta ciudad, con sus grandes edificaciones, hoy en día es parte esencial del país debido a que ha contribuido a la identidad nacional, creciendo a través de los años de manera incontenible y convirtiéndose en un referente económico. Se caracteriza por su trabajo, rasgos patrióticos y heroicos, sus decisiones políticas y jurídicas, y sus personalidades científicas, literarias y artísticas. En este sentido, cabe resaltar a José Joaquín Olmedo, nacido en 1780, un político y poeta guayaquileño conocido como el gran cantor de Junín y quien fue uno de los promotores del proceso libertario ecuatoriano y latinoamericano.

26 de Julio: Día Internacional de la Protección del Ecosistema de Manglar.



México ocupa el quinto lugar a nivel mundial de superficies de manglares, contamos con cuatro de las 56 especies de manglares.

Ante los huracanes y el aumento del nivel del mar, los manglares defienden las costas de zonas tropicales y subtropicales. Los manglares son bosques de marisma que están amenazados en todo el mundo tras perderse la mitad de esa vegetación.

Su deforestación genera grandes perjuicios. Es por eso que la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) conmemora cada 26 de julio, desde 2015, el Día Internacional de la Protección del Ecosistema de Manglar. Con esto, busca crear conciencia sobre el cuidado de este ecosistema único.

30 de Julio: Día Mundial contra la Trata de personas



La trata de personas es un problema mundial y uno de los delitos más vergonzosos que existen, ya que priva de su dignidad a millones de personas en todo el mundo. Los tratantes engañan a mujeres, hombres y niños de todos los rincones del planeta y los someten diariamente a situaciones de explotación. Si bien la forma más conocida de trata de personas es la explotación sexual, cientos de miles de víctimas también son objeto de trata con fines de trabajo forzoso, servidumbre doméstica, mendicidad infantil o extracción de órganos.

31 de Julio: Día Internacional de la Mujer Afrodescendiente.



- El 25 de julio de 1992, en Santo Domingo, se instituyó el Día Internacional de la Mujer Afrodescendiente, para reconocer el trabajo que realizan mujeres de ascendencia africana en la lucha contra la discriminación racial, el sexismo, la pobreza y la marginación.
- Mujeres y niñas afrodescendientes día a día enfrentan discriminación por raza, etnia, sexo, genero, nacionalidad, estatus migratorio u otra condición social.
- El 21 de marzo de 1960, en Sharpeville, Sudáfrica, policías abrieron fuego a una manifestación pacífica en contra de las leyes de pases del apartheid (sistema de segregación racial), donde mataron a 69 personas.

